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近日有网帖称，遵义市欲
将文化小学整体搬迁进遵义
四中老校址，而安置遵义四中
师生的新校区被曝有占地面
积被消减以及建筑质量问题，
引发四中师生大面积抗议。
师生们的抗议有三个方面，一
是“建‘分校’成‘整体搬迁’”，
二是“新校区占地面积从‘400
亩’变‘227亩’”，三是“新校区
存在质量问题，有安全隐患”。

记者在某网络论坛看到，
有自称遵义四中新校区学生
的网友，上传了部分校舍内部
的照片，从照片上可以看出，
墙面有开裂、表皮脱落等情
况。一位不愿透露姓名的学
生告诉记者，前一段时间贵州

下大暴雨，新校区教室漏水
了，宿舍墙面出现了发霉脱落
的情况。

记者昨日下午致电遵义
四中校办，其相关负责人表
示，按照原定计划，四中将
于 2015年内迁到新校区。目
前，政府并没有下文要求四
中搬迁。可能是因为文化小
学正在搞施工，有两个年级
的学生暂时在四中内上课，
所以让师生产生了误解。至
于四中新校区的占地面积，
该负责人表示，新校区占地
为 227亩。可能在规划初期，
有过400亩的提法。而对于新
校舍的建筑质量问题，其表
示自己在老校区办公，不了

解情况，需要核实。
该负责人还介绍，遵义

市政府相关领导 13日来校就
相关问题与老师进行了面对
面的交流。比如老师提到的
新校区交通不便的问题，政
府承诺解决。一个实名认证
为遵义四中老师的微博账号
也发布消息称，遵义市领导
在交流中表示“整体搬迁四
中”是一个“动议”，将进行
民意调查。

记者在遵义市政府官网
上查到一份名为《遵义市2010
年重点建设项目(文化旅游商
贸)1 至 9 月完成情况》的文
件。文件提到“遵义四中分校
建设的项目，占地400亩，综合

教学楼、学生宿舍、食堂、图书
馆、运动场馆、运动场地等”，
该项目责任单位为：新蒲新区
管委会、市教育局及遵义四
中。遵义四中的一位学生向
记者表示：“政府的文件都写
清楚了，是‘分校’，那么老校
区就应该保留。文件也写清
楚了是占地 400亩，为什么就
变成了227亩？”

记者随后致电遵义市教
育局，欲了解关于遵义四中
搬迁及新校舍质量等相关问
题，其办公室工作人员称

“不清楚”、“新闻发言人不
在”，随后挂断了电话。之
后，记者多次拨打该电话均
无法接通。

网传遵义四中老师下跪抗议搬迁
校方回应:未接到搬迁文件

南京一居民楼附近地面现沉降
居民已安排到宾馆

据南京市委宣传部官方微博“南京发布”消
息，昨早 7时许，江宁东山街道岔路社区南方花
园小区枫彩园25幢居民楼北侧大约十米处一工
地施工，导致该楼北侧自来水管断裂，局部地面
沉降，地坪开裂。江宁区公安、住建、建工、东山
街道等部门已疏散住户并安排到宾馆安置。

5月 14日早晨 7时许发现，江宁区东山街道
岔路社区南方花园小区枫彩园25幢居民楼北侧
地面出现不规则沉降。该居民楼北侧大约十米
处即是一处在建施工工地，导致该楼北侧自来水
管断裂，局部地面沉降，地坪开裂。

江宁区公安、住建等多部门负责人现场指挥
组织抢险处置，采取以下四项措施：一是逐户通
知居民撤出，安排四家宾馆临时安置；二是调集
警力维持治安、交通秩序；三是邀请专业人员对
该楼进行安全监测，分析原因；四是安排人员对
沉降地面和居民楼进行不间断安全监测。

该楼共有16层，256户。

广东禁止干部互称“兄弟”
领导不得称“老大”

近日，广东省纪委发出关于严明党政机关
工作人员之间称呼纪律的通知，指出当前该省
党政机关部分党员干部受官僚主义、宗派主义、

“江湖习气”等不良风气的影响，把同事、同志间
的称呼庸俗化，有的称领导为“老板”、“老大”，
有的称下属为“哥们”、“兄弟”等，破坏党内民
主，损害公仆形象，与党的宗旨和人民政府的性
质极不相称。

称呼问题反映了党员干部的思想作风和道
德修养，直接关系党员干部队伍的战斗力、凝聚
力，影响党和政府的形象。根据中共中央《关于
党内同志之间的称呼问题的通知》（中发〔65〕
715号）等有关文件精神，结合党的群众路线教
育实践活动的开展，广东省纪委特别强调，党政
机关工作人员之间一律不准使用“老板”、“老
大”等庸俗称呼，坚决纠正“四风”在称呼上的不
良表现。

太原2500万补贴“一元菜”
实现惠民不伤农

13日，记者了解到，太原市物价局今年计划
对“一元菜”惠民活动补贴2500万元。

在太原市物价局公布的 2014年部门预算
安排中，项目支出 5130万元。其中包括农产品
调查补助项目10万元、价格调节基金调控市场
价格项目 2000万元、“一元菜”惠民活动补贴
2500万元、加快平价商店建设项目500万元等。

去年 5月，该市启动了“一元菜”惠民活
动，市政府专门列支1000万元专项经费作为启
动资金，对开展惠民活动的连锁超市和平价商
店给予适当补贴。“一元菜”逐步实现了全市十
县(市、区)全覆盖。当年，全市累计销售“一元
菜”2000多万公斤，让利百姓 2000余万元。政
府补贴、企业让利、居民受惠，让省城居民特别
是低收入群众全国首享 4种蔬菜常年 1元价。

“一元菜”通过产销对接、压减流通环节，实现了
惠民不伤农，取得了稳定蔬菜价格、丰富百姓餐
桌的良好效应，引起了全国各地的广泛关注。

太原市物价局有关负责人表示，今年将继
续开展“一元菜”惠民活动，预算2500万元补贴

“一元菜”销售，把蔬菜惠民活动作为民生工程
和民心工程。同时，将进一步规范各连锁超市、
平价惠民商店经营管理，保证品种、保证价格、
保证供应、保证质量，把好事办好办实，让“一元
菜”惠及更多的低收入群众及广大市民。

此外，太原市物价局在加快推进平价商店
建设项目上安排 500万元资金。今年，物价部
门将严格准入退出机制，规范平价惠民商店经
营行为，提高平价惠民商店建设管理质量，充分
发挥稳价惠民作用。 (本版稿件据新华社)

近日有网帖称
“遵义四中老师集
体下跪抗议学校搬
迁”，并质疑新校区
存在占地面积缩水
及建筑质量问题。
人民网昨日下午致
电遵义四中校办，
其相关负责人表
示，政府并没有下
文件要求该校搬
迁。学校会按照原
计划，在2015年内
搬到新校区。而对
于师生们反映的新
校区建筑质量问
题，这位负责人称
“不了解情况，需要
核实”。

第一季度57名厅局级官员
涉贪污贿赂被立案侦查

最高人民检察院 14日召
开新闻发布会披露，今年1至
3月全国检察机关共立案侦查
贪污贿赂犯罪案件 8222 件
10840人，其中厅局级干部57
人。

当日的新闻发布会还通
报了今年第一季度中国检察
机关查办贪污贿赂和渎职侵
权犯罪案件的其他数据：贪
污贿赂五万元以上、挪用公
款十万元以上的大案 6759
件，占立案总件数的 82.2%；
县处级以上干部贪污贿赂犯
罪要案 661人(内有厅局级 57

人)，占立案总人数的6.1%。
此外，1至 3月全国检察

机关共立案侦查渎职侵权犯
罪案件 2245件 3073人。重特
大案件1270件，占立案总数的
56.6%；县处级以上干部要案
137人，占立案总数的 4.5%，
其中，地厅级干部17人。

最高检反贪污贿赂总局
局长徐进辉分析说，从第一
季度办案情况看，检察机关
查办贪污贿赂案件措施不断
强化，力度进一步加大，重
点突出，办案的质量、效率
和效果进一步提升。

与去年同比，检察机关
立案侦查贪污贿赂犯罪案件
的件数、人数分别上升 24%
和 19.8%，其中，五万元以
上、挪用公款十万元以上的
大案数上升26.9%，县处级以
上干部贪污贿赂犯罪要案数
上升46.9%。

而立案侦查渎职侵权犯
罪案件的件数、人数也分别
同比上升 10.2%和 12.7%。其
中立案侦查县处级以上干部
要案数上升69.1%，地厅级干
部人数上升750.0%。

徐进辉介绍，下一步最

高检反贪总局将进一步加大
办案力度，确保强劲办案势
头不减。深入推进重点查办
行贿犯罪工作，加强追逃追
赃工作，切断腐败分子的后
路。同时，进一步加强执法
规范化建设，严格落实讯问
同步录音录像制度，强化办
案安全防范措施。

“我们还将坚持反贪总局
带头办案，认真组织查办省
部级干部案件，进一步规范
办案程序，提高办案效率，
确保办案质量和安全。”徐进
辉说。

据国务院国资委网站消息，国
资委13日召开视频会议，对进一步
加强国资委和中央企业党风廉政建
设和反腐败工作提出要求。国资委
主任、党委书记张毅强调，对发生重
大腐败案件和不正之风长期滋生蔓
延的企业和部门，实行“一案双查”，
既追究当事人责任，又追究相关领
导责任。

5月 13日，国资委召开视频会
议，传达贯彻中央纪委书记王岐山
同志重要讲话精神和王勇同志的批

示精神，深入学习领会习近平总书
记系列重要讲话精神，对进一步加
强国资委和中央企业党风廉政建设
和反腐败工作提出要求。国资委主
任、党委书记张毅发表讲话。

会议指出，王岐山同志的重要
讲话，为推进国资委和中央企业党
风廉政建设和反腐败工作指明了方
向，对落实党委主体责任和纪委监
督责任具有极为重要的指导意义。
国务院国资委和中央企业要认真学
习领会，坚决贯彻落实，自觉把思想

和行动统一到中央的要求上来，真
正做到思想认识到位、工作部署到
位、具体措施到位。

会议认为，国资委和中央企业
在落实党委主体责任上，有的认识
还不到位，与中央的要求还有差距，
必须充分认识这个问题的严重性，
牢固树立“不抓党风廉政建设就是
失职”的政治意识，增强紧迫感和责
任感，把党委主体责任落到实处。

会议指出，国资委和中央企业
要按照王岐山同志的要求，牢牢抓

住落实党委主体责任这个“牛鼻
子”，推动党风廉政建设和反腐败各
项工作部署到位：一是要强化责任
担当，把落实党委主体责任纳入重
要议事日程，把党风廉政建设和反
腐败工作与国资国企改革发展同部
署、同实施、同检查；二是要完善相
关制度，将落实党委主体责任的内
容制度化、程序化；三是要加强监督
考核，把党委主体责任落实情况与
领导干部薪酬管理、选拔任用等挂
钩，对发生重大腐败案件和不正之

风长期滋生蔓延的企业和部门，实
行“一案双查”，既追究当事人责任，
又追究相关领导责任。

会议要求，落实党委主体责任
必须把任务措施具体化，要抓好反
腐败体制机制创新的试点工作，狠
抓改进作风、惩治腐败、严明纪律等
工作，强化对权力运行的制约和监
督。要认真落实纪委书记(纪检组
组长)不分管其他业务工作的要求，
聚焦中心、突出主业，采取扎实有效
的措施，坚决遏制住腐败蔓延势头。

国资委:

对发生腐败案企业一案双查


